



La Fundación Carolina ha publicado en su *Boletín C*, de carácter trimestral, el artículo "Gobernanza global de las migraciones y desarrollo", elaborado por el director de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA), Rafael Domínguez.

Domínguez es Doctor en Historia Económica por la Universidad de Cantabria (UC) y director del Máster Iberoamericano de Cooperación Internacional y Desarrollo, donde imparte docencia sobre "Globalización, Desigualdades y Desarrollo", "Desarrollo Humano, de Género y Sostenible", "El sistema de desarrollo de la UE " y "Teorías de las Migraciones Internacionales". Entre sus últimas publicaciones destacan " La Responsabilidad Social Global Empresarial (RSGE): el sector privado y la lucha contra la pobreza", en la *Revista del Ministerio de Trabajo e Inmigración* . Serie Economía y Sociología, 2008; y "Desigualdad y bloqueo al desarrollo en América Latina", en *Principios. Estudios de Economía Política* , 2009.

Accede al artículo pinchando [aquí](#) .